



20240510

## やっと春…



待ちに待った桜は雨や風そして季節が逆戻りする寒気にやられてしまい、3種類ある本校の桜も八重桜のみ持ちこたえています。来週少し雨は降るものの、低温にはならないようなので草木もぐんぐん生長し初夏へととなってほしいと思います。

来週ぐらいから各学部が近くの公園やコンビニへ学習活動を広めていきます。地域の皆さま御理解と御支援をどうぞよろしくお願いいたします。

## 今年度もやります！！

昨年度は、『ハート』をイメージしたカラフルな花壇でした。今年度は、星置の『星』いわゆる児童生徒をスター『星』にして大きな★マークを制作します。既にマリーゴールド 50 苗、近隣の高等養護園芸科で育てていただいている 500 苗のクリサンセマムとマリーゴールドがあれば、イメージ通りの大きな『イエロースター！』のできあがり！！ もう少し気温が安定したら定植したいと思います。乞うご期待！！

R6 イメージ花壇



R5 の花壇



**ノルティアー北海道 2024 の戦いがスタートしました！ 第 1 戦目はドロー。なかなか厳しい戦が続くと思いますが、「全員戦力！！」～We can do it！～今年一年でなでしこリーグへ返り咲きしよう！！ 私たちは GK 上野選手(本校職員)を応援するとともに、ノルティアー北海道を応援していきます！！  
皆さんも私たちと一緒にノルティアー北海道を応援していきましょう！！**



ノルティアー北海道の詳しい情報はノルティアー北海道 HP まで！